

LEGENDE

Notre gravure laisse voir la célèbre Porte Dorée, dont nous parlerons plus tard, dans la description du Temple. Ce mur fait partie de la vaste enceinte de l'ancien Temple, et il se trouve enseveli à une grande profondeur par une quantité immense de décombres et de débris.

L'angle Sud-Est est la partie la mieux conservée : ses douze à quinze assises encore *in situ*, au-dessus du niveau actuel du sol en cet endroit attirent l'attention de tous les visiteurs. Les remarquables fouilles pratiquées à cet angle, en ces dernières années, ont permis de compter les assises depuis le sol jusqu'à la pierre angulaire, encastrée dans le roc, et de mesurer, à l'exception de deux, la hauteur de chacune d'elles. Cette pierre se trouve ensevelie sous les décombres à l'énorme profondeur de *soixante-dix-neuf* pieds, au-dessous du niveau actuel du sol. *Vingt-et-une* assises restent ainsi ensevelies sous terre : chaque assise mesure régulièrement une hauteur approximative de *quatre* pieds, et toutes ces pierres sont dans un état surprenant de conservation. Le Frère Liévin (l'Auteur du *Guide Indic.*) ami des explorateurs, est descendu dans leur *puits de mine*, il a vu la pierre angulaire, encastrée dans le roc, et les autres pierres et il en est resté lui aussi dans l'admiration !